

Pide a simpatizantes capitalinos defender la 4T

Instruye Sheinbaum cerrar filas en CDMX

Truena morenista

contra 'PRIANdillas' inmobiliarias; reitera promesa de agua

MARTHA MARTÍNEZ

Claudia Sheinbaum dijo ayer que una eventual derrota de Morena en la Ciudad de México pondría en riesgo los avances alcanzados por la Cuarta Transformación.

Durante un mitin en la Alcaldía capitalina de Magdalena Contreras, la candidata presidencial morenista advirtió que el triunfo de la Oposición significaría a nivel nacional regresar a las privatizaciones, a la corrupción y al entreguismo.

En el plano local, agregó, significaría el regreso de las "PRIANdillas" inmobiliarias y los incrementos al boleto del Metro, en alusión a la propuesta de costos diferenciados que el PAN presentó en el Congreso capitalino.

"(La decisión que tenemos que tomar es si regresamos), en el caso nacional, a los privilégios, a la corrupción, al entreguismo, a las privatizaciones. En el caso de la Ciudad a la elevación de la tarifa del Metro, a las PRIANdillas inmobiliarias, a la corrupción, a una Ciudad que no es de derechos", indicó.

Acompañada por la candidata al Gobierno capitalino, Clara Brugada, los candidatos al Senado, Omar García Harfuch.y Ernestina Godoy, y la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, Sheinbaum llamó a las y los capitalinos a defender el proyecto de la 4T.

"¿Qué más está en juego? Por supuesto que están en juego los avances que tenemos en la Ciudad de México, lo que representan las libertades, una ciudad de derechos", presumió.

La ex Jefa de Gobierno acusó a los opositores de promover el voto cruzado, por lo

que pidió a sus seguidores reflexionar sobre lo que estará en juego el 2 de junio.

"Me han platicado que la oposición está tan desesperada que dice: 'Bueno, ya no importa, vota por Claudia para Presidenta, vota por Clara para la Jefatura de Gobierno, pero vota cruzado aquí en la Magdalena Contreras'. ¿Lo han oído? ¿Verdad que sí?", preguntó.

Sin ofrecer pruebas, también achacó a la oposición compra de votos.

"Somos un equipo y aquí vengo a decirles en esta plaza que vamos a apoyar con todo a Fernando Mercado y a Clara Brugada", dijo.

EN DEFENSA DE AMLO

La abanderada de la alianza Morena-PVEM-PT reiteró que son los únicos que pueden garantizar los programas sociales, y salió en defensa del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Se cansan de decir que el Presidente es un autoritario, falso. ¿Quiénes somos los que hemos luchado por la democracia todos estos años? Nosotros, porque luchamos





391 cm² Página: 5

2/3

en contra del fraude en el 88, en contra del fraude del 2006, en contra de la compra de votos del 2012", indicó.

Ante sus simpatizantes se comprometió a llevar a Magdalena Contreras el Cablebus y a apoyar a la Alcaldía en materia de seguridad y de transporte público, mientras que en lo referente al abastecimiento de agua potable ofreció trabajar en coordinación con la Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, y con Clara Brugada, en caso de ganar el Gobierno capitalino, para garantizar el

líquido en toda la Ciudad.

"La vamos a apoyar (a Clara Brugada) junto con Delfina Gómez, para apoyar el abastecimiento de agua potable en toda la Ciudad", dijo.

Durante el mitin, Ricardo Monreal, coordinador de Enlace Territorial, llamó a no confiarse y salir a votar el 2 de junio.

"Los necesitamos, necesitamos no confiarnos, salir el 2 de junio, que no descansemos, que toquemos puertas para que podamos lograr el triunfo de nuestro movimiento", arengó.



Página: 5





Fernando Mercado, aspirante a la Alcaldía de Magdalena Contreras, Clara Brugada, abanderada al Gobierno capitalino, y Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena.



Omar García Harfuch y Ernestina Godoy, candidatos de Morena la Senado.



